

II.-.3179 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates

XIII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 24. Jan 1974No. 1580/J

Anfrage

der Abgeordneten Schrotter, Ing. Letmaier, Burger, Neumann und Genossen

an den Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Beschleunigung des Ausbaues der Gaberl-Bundesstraße
als wichtigste Verbindungsstraße zwischen der Industrieregion
des oberen Murtales mit dem weststeirischen Industriegebiet bzw.
der Landeshauptstadt Graz.

Die Bevölkerung des obersteirischen Industriegebietes - Region Aichfeld-Murboden - ist über verschiedene Meldungen beunruhigt, welche davon sprechen, daß der Ausbau der Gaberl-Bundesstraße auf längere Zeit zurückgestellt werden soll. Gerade dieser Straße kommt aber als Verbindungslinie zum weststeirischen Industriegebiet, wie auch zur steirischen Landeshauptstadt Graz besondere Bedeutung zu. Neben der Notwendigkeit für industrielle Ballungszentren der Weststeiermark und der Obersteiermark erfordert auch die Entwicklung des Fremdenverkehrs den vordringlichen Ausbau dieser Verkehrsader.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Bauten und Technik folgende

Anfrage:

- 1) Ist Ihnen, sehr geehrter Herr Bundesminister, das dringende Anliegen der Bevölkerung des obersteirischen Industriegebietes - Region Aichfeld-Murboden - nach einer Beschleunigung des Ausbaues der Gaberl-Bundesstraße bekannt?
- 2) Wann ist, abgesehen von den bisherigen provisorischen Instandsetzungen, mit dem Beginn des noch immer offenen Bauloses Puffing - Salla der Gaberl-Bundesstraße zu rechnen?
- 3) Wann wird der Ausbau der Gaberl-Bundesstraße abgeschlossen sein?